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Was sind Menschen-Rechte? 

Menschen sind verschieden.  

Aber alle Menschen haben die gleichen Rechte.  

Diese Rechte gelten auf der ganzen Welt.  

Sie gehören jedem Menschen allein deshalb,  

weil er ein Mensch ist.  

Diese Rechte heißen Menschen-Rechte.   

Zum Beispiel: 

Jeder Mensch muss gut behandelt werden.  

Kein Mensch soll Gewalt zu spüren bekommen.  

Frauen haben die gleichen Rechte wie Männer.  

Niemand darf einen Nachteil haben,  

weil er eine andere Hautfarbe hat. 

Auch das sind Menschen-Rechte: 

Niemand darf anderen Menschen vorschreiben,  

welche Religion sie haben sollen.  

Menschen mit Behinderungen haben  

die gleichen Rechte wie alle anderen. 

Flüchtlinge haben ein Recht auf Schutz und Hilfe.  
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